

夏の子ども会



☆平成 23 年 7 月 3 日（日） グランドゴルフに参加 🎵

4 年生以上の子供会員 3 名が参加しました。
初めて参加する会員もいましたが、頑張ってゴルフを楽しみました。



☆平成 23 年 7 月 9 日（土） 第 2 回廃品回収 9 時～10 時

楽しい夏休みに入る前に第 2 回廃品回収が行われました。
たくさんの子供会員、保護者の方が暑い中、頑張って集めてくれました。
皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

☆平成 23 年 8 月 1 0 日（水） いきいきサロンに参加 🎵

夏休みの合間、子ども会員 10 人が出席し、**中井町内の方々と一緒に**
バルーンアートを楽しみました。
最初は恐る恐るしていた風船も講師の方にお教えいただき、完成しました。
慣れてくるといろいろな形ができるようになり、おもしろかったです。
町内の方々楽しいひと時を過ごせ、交流ができ、よかったです。
お世話になり、ありがとうございました。



☆平成 23 年 8 月 1 0 日（水） 地藏盆

あいにくの雨のため、お地藏様には公会堂に出張していただき、
子供たちの 22 個のあんどんも並び、開催されました。



☆平成 23 年 8 月 2 5 日（木）～31 日（水） ラジオ体操

小学校の運動場をお借りして、夏休みの最後の週（土日を除く）に
ラジオ体操を行いました。
毎日 40～50 人の子供達が集まり、6 年生のお手本で体操をしました。
長い夏休みの終わりなので、早起きの心配がありましたが、大勢の参加で、
皆勤賞も 35 人でした。この調子で 2 学期もがんばりましょう！



☆平成23年8月21日(日) バス旅行 宮島へGO!

子ども会の大イベント、バス旅行の日です。でも、すごい雨! どうなる、宮島?! と思
っていましたが、宮島に着く頃にはすっかり、雨も上がり、絶好のお天気となりました。
鹿の大歓迎をうけ、海の上の赤い大鳥居を見て、みんな興味津津でした。厳島神社に参
拝し、構造にびっくりしながらも大感激でした。

そして、いよいよリニューアルオープンした宮島水族館に歩いて移動。お弁当を食べて、
アシカショーやペンギン、タッチングプールを楽しみました。長い牡蠣の縄にびっくり
し、かわいい魚たちに癒されながら、夏の水族館を満喫しました。

お土産タイムには、宮島商店街を見てまわり、名物もみじまんじゅうも GET!
楽しい一日となりました。ご協力いただきました、子供会員、保護者の皆様、雨の中お
見送りに来て下さいました町内会長様、ありがとうございました。

